

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nouvel Hôtel Colosseo: Les peintres murales de Johannes Klinger

« Les peintures murales créent l'ambiance et l'atmosphère d'une pièce » c'est le credo de l'artiste Johannes Klinger. Depuis 30 ans, cet artiste peintre s'est spécialisé dans la peinture architecturale et s'est fait un nom en écrivant des ouvrages d'art et d'architecture. Suite au succès de leur collaboration sur le projet de décoration intérieure de l'hôtel « El Andaluz », ainsi que sur la réalisation du quartier grec, Roland Mack a, à nouveau, fait appel au peintre et à son équipe pour son projet le plus spectaculaire. Dans le « Colosseo », plus grand hôtel individuel du Sud de l'Allemagne, l'artiste réalise les fresques du hall d'entrée, celles des Bains Romains ainsi que la décoration des suites de luxe.

Les fresques de Pompeï et les peintures inspirées par la Rome Antique ornent les suites et l'espace « bien-être ». Le créateur et son équipe ont su faire naître avec brio l'atmosphère et les couleurs de l'Italie sur des murs de béton gris. Les couleurs diffusent une atmosphère chaleureuse dans les chambres situées dans l'enceinte du « Colosée ».

C'est avec une minutie archéologique que naissent, couche après couche, les fresques que le maître reproduit à partir des œuvres originales qu'il a trouvées à Pompeï. La scène représente de riches patriciennes qui prennent soin de leur corps offrant ainsi un témoignage des us et coutumes de cette époque. Des peintures en grand format rappellent les festins de l'époque et soulignent grâce à une multitude de détails ironiques le déclin de l'Empire Romain.

Les travaux du peintre ne sont pas de simples copies d'œuvres existantes que l'on pourrait voir à Rome ou dans les ruines de Pompeï. « Les éléments ont existé, mais nous les avons intégrés dans une nouvelle mise en scène » explique Mr. Klinger. Grâce à son travail artisanal et son perfectionnisme, l'artiste arrive à donner un aspect très authentique à ses fresques.

Le chef d'œuvre de cet artiste attend les futurs visiteurs dès l'entrée de l'hôtel.

Dans la coupole du hall d'entrée, le peintre a réalisé, à une hauteur

Contacts :

Service presse France
Agence Scribe
Nathalie Jaeger

Responsable Service Presse
Tél. : +33 3 88 14 31 79
njaeger@scribe-rp.eu

Europa-Park Resort

Séverine Delaunay
Directrice Marketing & Communication France
Tél. : +33 3 88 88 80 15
severine.delaunay@europapark.fr

Europa-Park-Straße 2
77977 Rust/Allemagne

www.europapark.de/presse

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

vertigineuse, une œuvre de 7 mètres sur 10. Dans un style Renaissance, on y voit « Mars », Dieu de la Guerre, traversant la voûte céleste. L'œuvre de la coupole est selon lui « un hommage aux voûtes peintes par les peintres italiens au début de la Renaissance.

Contacts :

Service presse France
Agence Scribe
Nathalie Jaeger

Responsable Service Presse
Tél. : +33 3 88 14 31 79
njaeger@scribe-rp.eu

Europa-Park Resort
Séverine Delaunay

*Directrice Marketing &
Communication France*
Tél. : +33 3 88 88 80 15
severine.delaunay@europapark.fr

Europa-Park-Straße 2
77977 Rust / Allemagne
www.europapark.de/presse